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Assemblée Général du 18 juin 2022, Lamotte-Beuvron 
Rapport Moral du Président 

 
 

Je vous souhaite à toutes et à tous la bienvenue pour cette AG 2022. 
 
Nous allons débuter par une pensé pour nos amis Pointermen et 
Pointerwomen disparus depuis notre dernière assemblée, notamment Mr 
Elio NOVELLI un grand passionné de notre Race dont il a été rendu un très 
bel hommage dans notre revue du 2nd semestre 2021 par Mrs Rousseau et 
Avellan. Je vous demande de faire une minute de silence en hommage à 
toutes les personnes amoureuses de notre race qui nous ont quitté au cours 
de l'année 2021. Je vous remercie 
 
Je passe la parole maintenant à notre Trésorier, Mr Fernand Lajo pour le 
rapport financier. Merci Fernand pour ce rapport complet. Je tiens à 
souligner que l’organisation des Field-Trial est bénéficiaire, que nous 
avions avions décider d’offrir l’engagement des chiens sélectionnés pour la 
finale ce qui explique l’augmentation des frais liés aux TAN, et d’autre part 
que le changement d’imprimeur pour la revue nous a fait économiser 8000 
euros pour 2021. 
 
Il est l'heure du fameux rapport moral. Cet exercice, qui fait la synthèse de 
l'année écoulée, peut paraitre un peu suranné à l'époque où l'information 
est accessible à toutes et tous, quasiment en temps réel. Néanmoins, celle-ci 
est aussi vite "consommée" qu'oubliée ! Il est donc important de prendre le 
temps de mettre en lumière les évènements marquants de l'année écoulée 
mais aussi de donner, ou de rappeler, le cap pour les années suivantes. 
J'essaierai de faire  bref afin de laisser le temps à la discussion. Je ne citerais 
pas les champions et les vainqueurs des challenges qui seront mis à 
l’honneur ce soir lors de notre repas de Gala. De même, en travail je ne 
citerais que les chiens qui ont fait des CACIT et RCACIT. 
Si le rapport de l'année dernière était singulier car il regroupait 2 années à 
cause de la Covid, celui-ci l'est tout autant puisque la présence des 
différents membres du comité et la mienne dépendra des résultats de nos 
élections qui seront proclamées à la fin de cette AG. Ainsi va la vie... 
Ce rapport aura 3 parties. La 1ère concernera les principaux résultats et les 
principales décisions des différentes commissions au cours de l'année 2021 
; la  2ème partie qui concernera les orientations et les projets à venir ; la 
3ème partie sera laissé à la discussion concernant vos remarques ou vos 
propositions pour l'avenir. Bien entendu, ce rapport n'a aucune prétention 
d'exhaustivité. 
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Commission des Expositions 
* Expositions Nationales d'Elevage de 2021 à Pujaudran (32) 
La NE de Pujaudran a été un grand succès avec plus de 175 chiens, un 
record ! Le cadre (Chateau Lartus) et l'ambiance ont été magnifiques même 
si les festivités du soir n'ont pu être réalisées pour cause de Covid. Bravo à 
tous les délégués de la région autour de Claude Faucon et son équipe de 
bénévoles. Le Gagnant de cette NE, un habitué et le régional "de l'étape", 
Michel GAYE avec RIBOT DE L'ESPINAUGUET DE ST AGUE.  
* Modification du jugement de la Nationale d'Elevage 
La modification de la méthode de jugement lors de la NE 2021 qui avait 
pour but de laisser une grande place au ring d'honneur n'a pas donné les 
résultats escomptés. 
Pour demain une modification concernant les chiens qui concours pour le 
CACS, avec le classement des 4 premiers réalisés par les juges qui 
s'occupent de ces classes dans la foulée. Sur le ring d'honneur iront les 
gagnants des différentes classes, sera désigner le meilleur sujet de la NE, la 
meilleur tête, ainsi que les lots reproducteurs et d'élevage. Nous verrons si 
cela améliore le timing de la NE. 
* Juge d'exposition 
Une candidature pour débuter le cursus de juge d'exposition a été proposée 
et acceptée. Il s'agit de celle de Mr Jérome PECOURT. 
Demande d'extension de jugement accordée pour Mr SOUSTRE Thierry du 
Setter Gordon et de Me GAUGUELIN du Setter Irlandais. A savoir que ces 2 
clubs ont accepté ma demande d'extension pour leur race.  
* Champions et gagnants des challenges Anne Le Tinnier 
Je ne vais pas énumérer les différents champions d'exposition et/ou de 
standards homologués en 2021, ainsi que les gagnants des challenges que 
nous mettrons à l'honneur ce soir.  
Je remercie tous les propriétaires pour les efforts consentis afin de faire 
briller notre race sur les différents rings. 
 Commission Elevage et Santé 
* Saillies et Naissances 
Nous avons observé en 2021 une augmentation du nombre de naissance de 
presque 20 % avec 1457 chiots. Nous sommes sur une bonne dynamique 
depuis 3 ans avec une augmentation de +24% en 2019 (1248 chiots), une 
stabilisation en 2020 pendant la crise sanitaire (1221 chiots) et de nouveau 
une hausse cette année. 
Nous voyons dans ces chiffres, un signe d'encouragement à la politique du 
club qui a été mené depuis quelques années. 
Vous trouverez tous les détails sur les saillies et les naissances dans la 
structure élevage qui sera publiée, comme chaque année, dans la prochaine 
revue. 
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* Dysplasie 
En 2021, les géniteurs utilisés étaient lus HD-A pour 48 % des lices et  48 % 
des étalons (vs 64% en 2020). L'appariement des géniteurs en fonction de 
leur stade de dysplasie montre que 42% des saillies sont faites avec 2 
chiens HD-A, mais on observe une très forte progression des saillies avec 
les 2 géniteurs non lus (50 % vs 33 % en 2020).  
159 radios ont été lues par notre lecteur en 2021, soit 13% du cheptel 
(naissance n-1). Il y avait 74 % de HD-A, 19 % de HD-B et 7 % de HD-C/D/E. 
Notre club a été très marqué par les politiques de lutte contre la dysplasie 
autoritaires et brutales, mais je crois que nous devons rester vigilant sur ce 
point et faire le maximum pour faire saillir des reproducteurs radiographiés 
avec les hanches saines. 
Commission Travail 
* Concernant les fields -Trial 
Premier semestre  
Comme prévu le 1er semestre 2021 a été extrêmement perturbé avec 
l'annulation, comme nous en avions alerté dans notre courrier de début 
d'année la Cunca, de la quasi-totalité des concours de printemps français. 
Seulement deux épreuves du Club ont pu se tenir, le Derby et la Spéciale, 
qui étaient organisés en Champagne, un week-end, sur les terrains misent à 
disposition par Pascal Burlat et par Dominique Guillon et ses collègues. Un 
record de participation à notre Derby était annoncé avec quasiment 60 
chiens, mais les restrictions sanitaires ont vue au final 36 chiens en 
découdre. Félicitations aux gagnants de cette édition 2O21 : PLUME DES 
GUERRIERS DU VENT à Mr PINNELLI conduite par Laurent RENAUD chez 
les femelles, et OTHAAR DE LA LOUVIERE EN CHAMPAGNE appartenant et 
conduit par Pascal BURLAT chez les mâles. Le trophée Jean Bouin n'a pas 
été attribué lors de notre spéciale malgré une forte densité d'oiseaux sur le 
terrain de couple. 
Au niveau International, aucun championnat d'Europe n'a été organisé et 
seule la Serbie à permis à nos chiens de courir. Une parenthèse pour saluer 
les équipes françaises qui ont fait le voyage à l'Est dans des conditions 
d'incertitudes importantes. Mais surtout, une mention spéciale, aux 
propriétaires qui dans cette période incertaine, avec beaucoup de revers et 
d'annulation, ont continué à investir et soutenir leurs dresseurs et faire 
concourir nos Pointers. MERCI ! Nos Chiens se sont très bien comportés 
dans cette campagne Serbe aussi bien en GQ qu'en QC avec de nombreux 
CAC et RCAC. Je ne citerais que les CACIT et les RCACIT. Malheureusement 
pas d'IT ou de Réserve d'IT accroché en GQ ; une seule réserve d'IT en QC 
par KAISHA del Sargiadae appartenant à la famille COATMELLEC et 
conduite par C DAVE. 
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Bravo aux deux premiers de nos Echelles des Valeurs du printemps 2021 : 
NELL de l'Aouro à M VIGOUROUX conduite par J ROBIN en GQ et OUZEBEK 
DES ROUSSES DES BALMES à Mr MOREL conduit par Patrick TEULIERES.  
Second semestre  
Le second semestre 2021 a vu un retour à la quasi-normalité de nos 
activités. 
Le point d'orgue de ce semestre a été l'organisation en France du 
Championnat d'Europe de Chasse Pratique à Saint Pierre de la Fage. Malgré 
le délai d'organisation extrêmement court, nous avons réalisé un 
championnat d'une très grande qualité que ce soit au niveau zootechnique 
(par la qualité des terrains et des oiseaux, mais aussi par les conditiosn 
météo) ou au niveau de la convivialité et du partage. Merci à notre 
délégation du Languedoc-Roussillon autour de Patrice MONTOLIO ainsi 
qu'aux bénévoles locaux pour cette belle fête du Pointer. Une chienne a 
régné sans partage sur la saison de Gibier Tiré, sur l'Open de France et sur 
le championnat d'Europe Chasse Pratique 2021, il s'agit de NAHITIS du 
BORD DU YAR à Me LAFITTE  et conduite par Laurent VEYSSIERE qui 
s'adjuge la 1ère place de notre échelle des Valeurs de GT, gagne l'Open de 
France et est Championne d'Europe de Chasse Pratique. Une saison 
exceptionnelle pour NAHITIS et toute son équipe, bravo à eux ! Concernant 
la saison de GT, d'excellents résultats de nos Pointers. Je ne citerais que les 
IT et les réserves d'IT. Citons  les CACIT de NAHITIS (x 3 et 1RIT), de 
NOVACK de l'ESPINAUGUET DE ST AGUE (x 3) à Mr Gaye et conduit par A 
Merle des Isles, de MILO DU NAZ DE HE (x 2) à Mr Vaillant et conduit par D 
Guillon ; ainsi que les RCACIT de : NEBBIA du CLOS DE LA BERUGUETTE à 
Mr Roustan conduit par G Righetti, NINO du CHATEAU DE LA MENARDIERE 
à Me Benon et conduit par L Boucher, PAYA des PLAINES DU BERLOCH à 
Mr Rodriguez et conduit par D Guillon et NOSTROMO du CLOS DE LA 
BERUGUETTE à Mr Tenaud conduit par lui-même. 
En Gibier naturel, une autre femelle gagne l'échelle des valeurs et s'adjuge 
le titre de lauréat de Race QC 2021 : O'LIGHT du GOUYRE à Mr GABAROCCA 
conduite par Patrick TEULIERES. Citons les CACIT de Francana's GUAPO à 
Mr Bouchez conduit par E Bourgeois et de NINA DU GOUYRE appartenant à 
François Merle des Isles et conduit par Anthony Merle des Isles ; ainsi que 
les RCACIT de OKAY des TERRES INCONNUES de Mr Durand Fontugne 
conduit par P Teulières et PITCHOU du GOUYRE à Mr St Genez conduit par 
A. Merle des Isles. 
En Montagne, 12 chiens classés à l'Echelle des Valeurs avec une RCACIT au 
1er de celle-ci MONTJOIE de la DEMI BRUME appartenant et conduit par 
Yohan SERVAL. A noter aussi le CACT d'OLY des SOMMETS ALPINS 
appartenant et conduit par Damien HISSELI. Le Championnat d'Europe de 
Montagne organisé sur les magnifiques terrains espagnols du Val d'Aran 
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sur perdrix grises n'a malheureusement pas porté chance à notre équipe de 
France qui revient seulement avec un Très bon pour Montjoie. 
Concernant les concours sur Bécasse, je trouve que nous sommes un peu 
dans le "dur" tant en nombre de Pointer qui participent, qu'au niveau des 
résultats. Seulement 6 chiens à notre échelle des valeurs, remporté par 
ONLY ONE du PONT BIHAN à A Coatmellec. A noter, la RCACIT de RAVEL 
DES GUERRIERS DU VENT à Mr DENIS et conduit par Me ANGER, ainsi que 
le CACT de NEGRITA de CAPAGUT appartenant à Melle PELTEY et conduite 
par Mr AVRIL. Le Championnat d'Europe Bécasse 2021 c'est déroulé en 
Grèce, malheureusement un seul binôme sélectionné s'est déplacé Thomas 
Peltey et Négrita, les autres s'étant arrêté au stade de la photo après 
l'annonce de leur sélection ce qui est bien dommage... De nouveau concours 
sur Bécasse du Pointer Club vont voir le jour cet automne, espérons que 
ceux-ci participent à l'éclosion de nouveaux binômes dans le circuit. 
La Grande Quête a vue le retour cette année de notre semaine hivernale 
française qui a été une grande réussite avec de nouveaux terrains et une 
belle densité d'oiseaux. Merci à JC Piat et Y Tastet qui ont œuvré pour cela. 
Cette année en plus des habitués nous avons accueillis les écuries de Pablo 
Fernandez, Léo Bischi et Luigi Maggiolo. Espérons que la semaine de 2022 
qui a été décalé du 5 au 9 décembre, puissent voir quelques écuries 
françaises au retour de leur campagne de l'Est. La vraie sélection ne se fait 
que grâce à des territoires de jeux variés ! Deux chiens se partagent les 
honneurs, NUAGE D'ETE DE LA DEMI BRUME à Me Beaudet conduit par C 
DAVE qui gagne l'échelle des valeurs et MAGGIO des TROIS BARONNIES à 
Me Guerrin conduit par L. MAUDET qui gagne le titre de Lauréat de Race GQ 
2021. Au niveau des IT et des réserves d'IT, citons MAGGIO avec 3 CACIT en 
Pologne, NINIO du CHATEAU DE MENARDIERE à Me Thomas et conduit par 
P Fernandez avec un CACIT en France et NINO des GRANDES RAFALES 
conduit par P Massias avec une RCACIT en Serbie. 
Voilà pour une synthèse rapide, non exhaustive, de cette année 2021 de 
travail. 
* Echelle des Valeurs 
Une modification des conditions de participation à notre échelle des valeurs 
a été discutée et validée en réunion de comité du 11 juin 2021.  
Ne pourrons être à l'EV uniquement les chiens radiographiés A ou B  et qui 
peuvent justifier d'avoir participé (et non classé) dans l'année à des 
concours français (quelque soit la discipline), au moins 5 pour la QC et 3 
pour la GQ.  
* Champions et gagnants des challenges  
Je ne vais pas énumérer les différents champions de travail homologués en 
2021, ainsi que les gagnants des challenges que nous mettrons à l'honneur 
ce soir.  
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Je remercie tous les propriétaires pour les efforts consentis afin de faire 
briller notre race sur les différents terrains d'Europe et dans les différentes 
disciplines. 
 
 
Commission Région et Communication  
* Tan et Finale des jeunes 
Je voudrais remercier tous les organisateurs des TAN.  
Notre finale 2021 c'est déroulé comme d'habitude sur les magnifiques 
terrains de Cléry St André mise à disposition par Max MONTIGNY que l'on 
peut encore remercier pour son engagement envers le club. Les oiseaux 
étaient en quantité suffisante pour mettre en évidence nos plus valeureux 
jeunes sujets. Une petite trentaine de chiens présents. Les gagnant de cette 
édition était PEN-DU du GRAND HABLE à Mr Lebrun chez les mâles et 
PALMA du GOUYRE à Mr Paturel chez les femelles. 
* Page FaceBook 
Celle-ci fonctionne très bien. Elle est suivie par presque 30 000 personnes à 
travers le monde. Je vous rappelle que chaque publication touche plusieurs 
milliers de gens, d'où l'importance pour les délégués de partager les infos 
concernant le club via cette page et non leur page personnelle. 
* Revue 
La revue est une énorme charge de travail et je veux remercier ici Stéphane 
IVARS qui la coordonne et tous les membres du comité qui y participent 
notamment Jean-Pierre GABAROCCA pour le recueil des résultats 
d'exposition et de travail. Cette tache est ingrate et difficile notamment 
pour les résultats de travail à l'étranger.  
Nous devrions tous être un peu plus respectueux de leur travail, en 
respectant les délais d'envois des résultats, des photos et en étant un peu 
moins vindicatif en cas d'erreur et d'oubli.... Merci à eux pour leur 
implication.  
Je vais laisser la parole à notre Secrétaire général Stéphane IVARS pour dire 
un mot sur la revue mais aussi sur les changements des délégués. 
* Changement des délégués 
Quelques changements aux niveaux des départements et des régions :  
Ont en effet eu lieu avec :  
- la démission de M Laborde à son poste de délégué régional du Limousin et 
de délégué de la Creuse, celui-ci ayant estimé qu’il était temps de laisser sa 
place à des jeunes, le club le remercie pour ton son investissement durant 
toutes ces années. Il a donc été remplacé à son poste de délégué régional 
par M Combes également délégué du  19 et à son poste de délégué de la 
Creuse par M Meaune.  
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 -le poste de délégué régional Rhône-Alpes a été confié à M Courbey 
également délégué du 01, sur demande de Damien Hisseli pour raison 
professionnelle 
-M Usaï a également démissionné de son poste de délégué régional de la 
Côte d’Azur sa nouvelle activité dans le dressage des chiens n’étant plus 
compatible avec ce poste. M Bruyère délégué du Var a pris la charge de 
cette délégation.  
-Mme Freitas a été après sa demande nommée délégué du 83 Var.    
 
Merci Stéphane. 
 
Pour terminer, ce rapport moral et avant de vous laisser vous exprimer, je 
voudrais dire un mot sur les orientations futures, même si le paradoxe du 
calendrier fait qu'il est possible qu'à la fin de cette AG je ne sois pas réélu... 
Néanmoins, il me semble que l'investissement que nous avons engagé 
depuis 3 ans concernant les chiens, les hommes et la communication, doit 
continuer. 
Concernant les chiens 
Nous pouvons nous féliciter du niveau de nos Pointers. Nous l'avons vu par 
les bons résultats en travail quelles que soit les disciplines et les pays, mais 
aussi et surtout pas les excellents retours des chasseurs utilisateurs de 
notre Race. Preuve s'il en est de l'augmentation du nombre de naissance 
depuis 3 ans pour atteindre en 2021 les chiffres des années 2000 à 2010 
aux alentours de 1500. Notre objectif doit être de stabiliser notre cheptel 
entre 1500 et 1800 naissances/an, en conservant la qualité de chasse de 
nos chiens qui est seul garant de pérennité pour l'avenir et d'adhésion des 
chasseurs envers le Pointers.  
En plus des qualités de Chasse, il faut aussi maintenir UN SEUL TYPE de 
Pointer. La morphologie doit garder une place très importante dans notre 
sélection mais toujours au service de l'utilisation, c'est à dire de la Chasse. 
Force est de constater que nos Pointers sont jugés dans la majorité des 
expositions par des juges non spécialistes, ce qui n'est pas un reproche mais 
qui donne parfois des classements surprenants. Avec plusieurs défauts qui 
s'installent notamment les croupes trop inclinées et les chanfreins courts. 
Un des projets à discuter serait de faire passer à tous les juges d'exposition 
un courrier avec les points clés de vigilance, peut-être même organiser un 
séminaire (par visio.), comme l'on fait certains clubs, pour discuter et 
rappeler les points clés de jugement. A voir avec notre future commission 
exposition. 
Au niveau travail, deux points de vigilance : La synchronisation du galop. 
C'est "l'élément primaire" de l'allure Pointer, le point de départ de tout le 
reste... Nous ne le rencontrons pas assez souvent à mon goût ; La qualité de 
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l'arrêt qui doit être brutal, ferme, debout et avec un fouet dans la ligne de 
dos, et ceci dès le plus jeune âge. Nous devons dans tous les cas et quelques 
soit l'âge ou le niveau de la compétition privilégier les qualités de chasse et 
de prise de point à la qualité du galop. "La façon de faire et plus importante 
que la façon d'être sur le terrain".  
Concernant les Hommes 
Nous devons nous concentrer vers les jeunes utilisateurs. C'est eux qui sont 
l'avenir de notre Race. Si nous ne nous ouvrons pas aux jeunes, pas de 
nouveaux propriétaires, pas de nouveaux dirigeants nationaux ou locaux, ni 
de nouveaux juges ou éleveurs pour l'avenir. Nous devons dans chacune de 
nos manifestations trouver un moyen de faire venir nos plus jeunes 
utilisateurs et les mettre en confiance. Notre club, peut paraitre, malgré 
tous nos efforts, fermé pour les novices qui arrivent pour la 1ère fois, 
notamment lors de notre épreuve de "base" qui est le TAN.   
Nous devons réfléchir à proposer des choses nouvelles : 1/ peut-être une 
batterie jeune présentateur au TAN (quelque soit l'âge du chien) avec un 
évaluateur pédagogue, et un tarif préférentiel ; 2/ peut être des journées 
découvertes avec sortie sur le terrain le matin, casse-croûte et discussion 
sur le pointer et le Club l'après-midi, etc... Tout ceci serait la première étape 
avant, pour certains, d'aller vers nos différents challenges puis pour les plus 
motivés vers la compétition. Je pense que nous devons absolument réfléchir 
dans ce sens. 
Nous devons aussi continuer, comme nous l'avons fait au cours de ces 3 
dernières années, à mettre le Club et la Race au dessus des conflits de 
personnes afin que seul l'intérêt du chien dirige nos actions. 
Concernant la communication 
Comme je vous l'ai déjà dit, la communication est l'un des challenges 
majeurs des Clubs de Race pour faire entendre leur voix au milieu du flux 
continu d'information et de désinformation qui circule à tout va sur les 
différents réseaux sociaux. 
Nous avons décidé de mettre en place depuis le début de notre mandat un 
plan d'action pour rénover nos outils de communication afin qu'ils soient 
adaptés à la "consommation" moderne notamment des plus jeunes. Dans ce 
sens, je voudrais encore remercier Nicolas POUYADOU qui nous aide 
énormément. La plateforme qu'il a mis au point pour accéder aux versions 
numériques de nos Revues devrait pouvoir être bientôt active. Vous 
pourrez ainsi les consulter, en étant adhérents, sur n'importe quel support 
numérique (téléphone, tablette etc..). 
Nous avons aussi lancé une refonte entière de notre site internet afin qu'il 
soit plus ergonomique pour nos adhérents mais aussi pour les membres du 
comité qui le gère. Nicolas nous a été très utile en élaborant le cahier des 
charges et en faisant faire plusieurs devis. Deux options s'offrent à nous, 



 9 

soit une création complète du site avec les fonctionnalités voulues soit 
développer le site en partenariat avec la plateforme de la SCC. Les 2 options 
ont des avantages et des inconvénients. Nous allons décider en réunion de 
comité de la solution la plus adaptée en termes de coût/efficacité. Nous 
espérons vous proposer ce nouveau site pour 2023. 
Un dernier point sur la Boutique du Club. Anne Marie PAGES qui a œuvré 
pendant de très nombreuses années aux commandes de celle-ci souhaite 
maintenant s'arrêter. Nous la remercions pour tout le travail qu'elle a 
réalisé que ce soit à la Boutique, pour les récompenses ainsi qu'à la 
délégation régionale Midi-Pyrénnée. La boutique est un poste très 
important pour la vie du club, nous allons nous mettre à la recherche de 
quelqu'un qui en a envie, l'appel à candidature est ouvert !  
 
Voilà pour ce rapport moral de l'année 2021.  
 
Dans quelques minutes les élections vont rendre leur verdict. J'en profite 
pour remercier les membres du comité qui ont répondu présent pour ces 3 
années de Présidence exercées dans des conditions extrêmement difficile.  
 
Nous pouvons maintenant laisser le temps à la discussion. La séance est 
ouverte à vos questions ou remarques.      
                                                                                                                                                                    
Nous allons terminer maintenant cette assemblée générale par la 
proclamation des résultats des élections. Nous laissons la parole à Pierre 
Avellan, président de la commission des élections.                                                           
                                                                                                                                                                             
Nombre d’inscrits : 937                                                                                                                                                                                    
Nombre de votants : 387                                                                                                                                         
Nombre de sièges à pourvoir : 8                                                                                                                                           
Bulletins nuls : 9                                                                                                                                                               
Bulletins blanc : 0                                                 
                                                                                                                                                   
Candidats nombre de voix :                                                                                                                                                         
- M Pierre FAUGERE : 366                                                                                                                                                                                                                                               
- M René GUIDONI : 363                                                                                                                                          
- M Stéphane IVARS : 361                                                                                                                                                
- M Fabrice MUSCARI : 363                                                                                                                                                                                                                                                                                        
- M Gérard THOQUENNE : 308                                                                                                                                          
- Me Laurence GUILBERT-JULIEN : 316                                                                                                                                                         
- M Pascal BURLAT : 246                                                                                                                             
- M Erwann LECHAT : 290                                                                                                                                             
- M Nicolas POUYADOU : 260        
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Elus :                                                                                                                                                                                                          
- M FAUGERE 366                                                                                                                                                                 
- M GUIDONI 363                                                                                                                                                                          
- M MUSCARI 363                                                                                                                                                  
- M IVARS 361                                                                                                                                                                                  
- Me GUILBERT-JULIEN 316                                                                                                                                                    
-  M THOQUENNE 308                                                                                                                                          
- M LECHAT 290                                                                                                                                                                                                                        
- M POUYADOU 260 
 
 

Fabrice Muscari 


